
審核 2023-24年度 答覆編號

開支預算
CSTB223 

管制人員的答覆

(問題編號： 2420) 

總目： (95) 康樂及文化事務署

分目： () 

綱領： (1) 康樂及體育

管制人員： 康樂及文化事務署署長 (劉明光 ) 

局長： 文化體育及旅遊局局長  

問題：

1. 2022-23年度受資助的體育總會／體育團體的總金額為何？資助的指標

又為何？

2. 2017年《施政報告》「體育及康樂設施五年計劃」中提出於馬鞍山白石

興建體育園建設開支為何？現在規劃及建造進展為何？

提問人：李世榮議員 (立法會內部參考編號： 30) 

答覆：

1. 康樂及文化事務署 (康文署 )透過體育資助計劃為體育總會及體育團體提

供資助，以支持本港體育運動的推廣和發展。在 2022-23年度，康文署撥款

約 5.84億元為62個體育總會及 40個體育團體提供資助。

康文署每年會就體育總會及體育團體提交的全年計劃，按以下原則考慮及

釐定來年的資助金額，包括：  

(a) 有關體育項目的發展潛力；

(b) 體育總會的人手及過往開支模式 (體育團體以「個別活動」形式獲撥款

資助本地活動，並不包括職員及辦事處開支 )；

(c) 體育總會／體育團體的表現是否達到在上個財政年度定下的目標，包

括是否有效管理活動和資助金；以及

(d) 體育總會／體育團體提交的全年計劃及中期發展計劃的可行性及效

益。



2. 為配合香港體育的持續發展，政府擬繼啟德體育園後，於馬鞍山白石興

建香港第二個體育園，以提供多種不同的大型康體設施。白石體育園是 2017

年 1月施政報告中「體育及康樂設施五年計劃」的其中一項展開技術可行性

研究的項目，政府已聘請顧問就此項目的整體規劃進行初步研究，並將此

項目納入 2022年《施政報告》提出的「康體設施十年發展藍圖」內，成為

將展開的項目之一。

白石體育園是一個龐大的工程項目，涉及多項大型設施、土地平整及交通

運輸配套等。政府正積極籌備有關項目，以盡快開展技術可行性研究。現

階段未能提供有關工程預算。  

– 完  –




